

## MANIFIESTO CÍRCULO DE SILENCIO-ABRIL 2022 Sin compromiso no hay trabajo decente

Este 1º de Mayo, **Día Internacional del Trabajo**, las organizaciones promotoras de la iniciativa Iglesia por un Trabajo Decente (ITD) unimos nuestras voces en la celebración del trabajo y San José Obrero, para reafirmar que **sin compromiso no hay trabajo decente**. Es necesario el compromiso de hombres y mujeres para continuar abordando los problemas relacionados con el empleo.

Pese a que está bajando la tasa de desempleo, seguimos teniendo un mercado de trabajo caracterizado por la **inestabilidad e inseguridad**. Las condiciones laborales siguen sin ser dignas, lo que hace que muchas personas, **a pesar de tener un trabajo no consigan salir de la pobreza**.

Asistimos a un panorama laboral que prioriza el beneficio económico y "descarta" a las personas, principalmente mujeres, jóvenes y migrantes.

Por ello decimos que sin compromiso no hay transformación posible y reivindicamos:

La igualdad salarial entre mujeres y hombres, así como políticas sociales y de género que permitan a las mujeres el acceso a las mismas oportunidades laborales que los hombres, garantizando la conciliación de la vida personal y laboral.

Creación de empleo juvenil de calidad: para que las personas jóvenes desempleadas o en condiciones de trabajo precarias tengan acceso a un empleo digno y de calidad.

La promoción de un entorno de trabajo seguro: con la puesta en marcha de políticas activas y la financiación de proyectos preventivos.

Que las personas empleadas de hogar tengan acceso a los mismos derechos que el resto de trabajadores y trabajadoras, reconociéndose definitivamente su derecho a la prestación por desempleo.

La regularización urgente de las personas migrantes en situación administrativa irregular, para que puedan tener acceso a sus derechos de ciudadanía.

El acceso a medidas de protección social para aquellas personas que no puedan contar con un empleo.

Reclamamos, junto al papa Francisco el trabajo decente como garantía para la inclusión, el desarrollo y la dignidad de las personas. En este 1º de Mayo nos unimos a este mensaje, como comunidad cristiana en la esperanza de que el trabajo decente pueda ser una realidad para todas las personas.

Este Círculo HOY se celebra por la misma causa también en 27 localidades de Cáceres y en Salamanca. En el mes de mayo, volveremos como cada último jueves de mes a encontrarnos en este espacio para movernos por los DERECHOS DE TODOS. Gracias a todos los que os unís sin mirar para otro lado.